

Berlin-Exkursion der Klasse P2-23

Von der Charité bis zum Bundestag – eine Reise, die bereichert hat.



Vom 30.07. bis 02.08.2025 reiste die Klasse P2-23 der Berufsfachschule für Pflege St. Nikolaus in Eggolsheim, begleitet von der Sozialpädagogin, nach **Berlin**.

Im Mittelpunkt standen zwei besondere Programmpunkte: die Führung durch die traditionsreiche **Charité**, bei der die Auszubildenden spannende Einblicke in die Geschichte und aktuelle Entwicklungen eines der bedeutendsten Krankenhäuser Europas erhielten, sowie der Besuch des **Deutschen Bundestags** mit einer informativen Führung und Blick hinter die Kulissen der Politik.

Daneben blieb Zeit, die Hauptstadt zu erkunden – vom Alexanderplatz über das Brandenburger Tor bis hin zur East Side Gallery. Ein Ausflug nach Potsdam bildete den Abschluss der Exkursion.



Das respektvolle Miteinander der Auszubildenden sorgte für eine harmonische und entspannte Stimmung während der gesamten Reise. Diese gemeinsamen Tage haben den Klassenzusammenhalt weiter gestärkt und so die Berlinfahrt zu einem rundum gelungenen Erlebnis gemacht.



Ermöglicht wurde diese Fahrt durch das Projekt „Netzwerk – für internationale Auszubildende in der Pflege“.

Bayerisches Staatsministerium für
Familie, Arbeit und Soziales



Dieses Projekt wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales im Rahmen des Arbeitsmarktfonds gefördert.